

ASPTT GAP

Randonnée, à la Croix Saint Philippe, dans le Champsaur le 14 novembre 2021



Activité : Randonnée

Participants : Marc, Jean

Lieu : La Croix Saint Philippe, en boucle depuis Ancelle, dans le Champsaur

Cartes : IGN TOP25 numéro 34370T Champsaur

Conditions météorologiques : beau temps, avec un peu de brume au départ

Conditions nivologiques : pas de neige, un peu de givre dans les zones à l'ombre

Altitude de départ/arrivée/dénivelé cumulé : 1300m/ 1707m / 500m

Du sommet

Mer de nuage sur le Champsaur, avec un débordement jusqu'au Chapeau de Napoléon, transformant le Puy de Manse en île !

Belle vue sur la Montagne de Lure, le Pic de Crigne, la Montagne d'Aujourd, le Pic de Bure, le Queyrel, le Vieux Chaillol, Les Ecrins, le Sirac, le Cuchon, les Autanes, l'Aiguille d'Ancelles, le Piolit, le Grand Morgon, la Petite et la Grande Séolane, le Mont Colombis, la Montagne de Lure.

Récit : Randonnée autour de la station de ski d'Ancelle.

Le froid est là, nous sommes dans les nuages de bon matin, nous démarrons au Château à Ancelle (1300m d'altitude) à 8h25 par la petite route qui monte au cimetière, puis le chemin bocagé (sud). A la jonction, nous prenons le chemin de gauche qui atteint une piste de ski. Après 200 m de dénivelé nous bifurquons à droite dans un torrent de pierre, pour y arriver nous passons sous des fils barbelés et j'accroche mon blouson de marque Eider, pas grave !!! Nous longeons une clôture pour les bêtes, nous gravissons sous les mélèzes par un sentier rustique pour arriver en haut de la crête où le soleil nous attends enfin. Nous sommes en dessous de la Croix Saint-Philippe (1707m d'altitude) que nous atteignons sans trop de difficulté dans les rochers à 10h15. Nous avons un panorama magnifique sur les sommets et une mer de nuages à nos pieds en direction de Grenoble, un merveilleux spectacle. Après avoir pris des photos et lus les informations sur cet ancienne implantation d'un château, nous redescendons en direction du col de Moissière (est). Nous déjeunons vers 11 heures au col à 1650m d'altitude de la Crête des Auréous, avec une vue sur Gap, Montagne de Céüse etc....A midi nous levons le camp pour aller vers les pistes de Costebelle, nous traversons la route goudronnée pour prendre une piste forestière, puis un sentier sous les bois pour arriver aux Taillas, nous longeons les habitations pour retrouver la station d'Ancelle et le parking où nous attend notre véhicule sous le soleil aux environs de 13 heures. Belle randonnée, la mer de nuages est un peu descendue vers le Nord et nous voyons le village d'Ancelle.